

Link: <https://www.computerwoche.de/a/bewerbungsphase-laeuft,2497929>

SAP Appiade

Bewerbungsphase läuft

Datum: 19.10.2011
Autor(en): Andreas Schmitz

Auf dem SAP-Forum "Mobility" in St. Leon-Rot Anfang Oktober startete Softwarehersteller SAP seinen ersten App-Wettbewerb. Bis Ende diesen Monats können sich Partner und Unternehmen mit neuen geschäftlichen Anwendungen für das iPad bewerben. Apps der dritten Generation verspricht sich Juror und SAP-Manager Friedrich Neumeyer von den Vorschlägen: "Mehr als Information, mehr als Unterhaltung, vielmehr die Integration in bestehende Geschäftsprozesse."

Eigentlich wollte SAP seinen ersten App-Wettbewerb unbedingt App-Olympiade nennen. "Doch Olympia ist ein besetzter Begriff, der wohl nicht zweckentfremdet werden darf", sagt Ali Özkan, Projektleiter für Mobility Partner Programme, der daraufhin die "Appiade" ins Leben rief: "Wir rufen Unternehmen dazu auf, neue Apps zu entwickeln, die einfach zu bedienen sind, sich in die Prozesse eines Unternehmens gut einbinden lassen und dem Unternehmen Mehrwert bieten."

Fertige Apps gehen im Februar an die Jury

Mitte Februar 2012 müssen die Apps dann bei der Jury auf dem Tisch liegen. Ein Gremium aus Anwenderunternehmen, der Redaktion Computerwoche sowie Mobilty-Experten von SAP werden die Apps begutachten und zur CeBIT 2012 den Gewinner vorstellen.

"Gespannt auf die Vielfalt" ist Juror Neumeyer, denn in den Appstore stecken nicht "unendlich große Entwicklungsmöglichkeiten", besonders für Mittelständler sieht der SAP-Mann besondere Relevanz in Hinsicht auf die Flexibilität und Agilität.

Auch selbst ist Neumeyer bereits vom App-Virus infiziert. "Ich kann es mir gar nicht leisten, nicht mobil zu sein", bekennt Neumeyer, der sich Analysen seiner Geschäftsergebnisse via App aufs iPad holt. Mit einem von inzwischen knapp 20 Apps, die die Walldorfer inzwischen in ihrem Appstore zur Verfügung haben.

Neue Dimension in Hinsicht auf Ergonomie

Und da - wie Neumeyer aus seinen Erfahrungen berichtet - immer mehr, eigentlich gar nicht computeraffine, vermehrt sogar ältere Personen, inzwischen sowohl mit Tablets als auch mit Smartphones gut klarkommen, hofft der SAP-Mann nicht zuletzt durch die Appiade auf eine neue Dimension in Hinsicht auf Ergonomie.

Wer Interesse hat, kann sich hier bewerben:

- **Anmeldung zur SAP Appiade¹**

Links im Artikel:

¹ <http://www.sappartneredge.eu/register/appiade/>

IDG Tech Media GmbH

Alle Rechte vorbehalten. Jegliche Vervielfältigung oder Weiterverbreitung in jedem Medium in Teilen oder als Ganzes bedarf der schriftlichen Zustimmung der IDG Tech Media GmbH. dpa-Texte und Bilder sind urheberrechtlich geschützt und dürfen weder reproduziert noch wiederverwendet oder für gewerbliche Zwecke verwendet werden. Für den Fall, dass auf dieser Webseite unzutreffende Informationen veröffentlicht oder in Programmen oder Datenbanken Fehler enthalten sein sollten, kommt eine Haftung nur bei grober Fahrlässigkeit des Verlages oder seiner Mitarbeiter in Betracht. Die Redaktion übernimmt keine Haftung für unverlangt eingesandte Manuskripte, Fotos und Illustrationen. Für Inhalte externer Seiten, auf die von dieser Webseite aus gelinkt wird, übernimmt die IDG Tech Media GmbH keine Verantwortung.